

Parc Jean-Moulin

Le parc Jean-Moulin, c'est un océan de verdure où se retrouvent aussi bien les familles que les sportifs, les artistes, ou les promeneurs du dimanche. C'est aussi le lieu d'accueil privilégié d'événements tels que le festival Festimôme, la fête des familles, le cross d'Aubagne.

10 hectares pour se détendre

Le parc comprend 3 aires de jeux pour les enfants, une aire de fitness, des tables de pique-nique et des points d'eau à proximité, des corbeilles pour les déchets, deux sanisettes.

Il abrite aussi trois sculptures : deux sont en marbre de Carrare, la Vague de l'Américaine Susan Falkman et l'Arbre du Sud-Coréen Heon Youl Park ; et une en fer et ciment, Future, signée Boitard. Elles proviennent du Festival international de sculpture présidé par César qui a eu lieu à Aubagne, en 1986.

Le parc Jean-Moulin est également le lieu d'accueil privilégié de diverses manifestations telles que [Festimôme](#), [la fête des familles](#), le cross d'Aubagne...

Photos du parc Jean-Moulin









Jean Moulin, depuis 1984



Le parc est constitué de l'ancienne campagne Marty, acquise par la Ville en 1978 , et de la propriété Merlat-Boulat. Le **Parc de loisirs et de détente du Grand Can edel**, comme il s'appelait alors, a été inauguré le 10 octobre 1981.

C'est à la suite d'un vote à l'unanimité du conseil municipal du 11 mai 1984 que l e parc a été baptisé du nom de **Jean Moulin** en hommage au grand héros de la Résistance. Il a été inauguré une deuxième fois le 21 août 1984, dans le cadre du 40^e anniversaire de la Libération d'Aubagne.

Un nouveau parcours botanique au Parc Jean Moulin

Depuis le printemps 2022, le parc est doté d'un parcours botanique répertoriant sous forme de QR code les espèces présentes : platane commun, aubépine, chêne vert, olivier, pin d'Alep, cèdre du Liban, figuier, frêne commun, poirier, cerisier des collines, marronnier, chêne pubescent, cyprès commun, cyprès de l'Arizona. Un clic sur votre smartphone vous donne accès à la fiche informative de chaque arbre repéré.

De plus un jardin à papillons a été installé à proximité de la maison des éco-gardiens à l'entrée du parc. Les plantes et fleurs, dont les graines ont été fournies par l'association Cooperation Planet, ont été spécialement sélectionnées pour attirer les papillons et leur permettre de se nourrir et se reproduire dans les meilleures conditions. Ne les dérangez pas !



A LIRE

[Parc Jean-Moulin : la nature vous tend les bras](#)



Le parc Jean-Moulin est ouvert pour le moment 24h/24 et 7j/7 tout au long de l'année.



CONTACT

PARCS ET JARDINS

Parc Jean-Moulin

avenue du 21 août 1944
13400 Aubagne

 04 42 18 19 7
4

 [VOIR LA FICHE](#)